## Un sous-marin en plongée reste accroché à un câble

Il peut se dégager et rentrer au port malgré quelques avaries

CHERBOURG, 26 juin. — Télégr. Matin. — Le sous-marin Danaé, commandé par le capitaine Favre, effectuait un exercice en plongée, lorsqu'au large du port de Becquet, son hélice heurta un câble retenant une bouée de signalisation. Le câble s'étant enroulé autour de l'hélice, mit le navire dans une fâcheuse position.

Le commandant ordonna immédiatement de faire remonter le sous-marin à la surface; la manœuvre réussit, mais l'hélice avait été faussée, ainsi que son arbre de transmission. Après que des scaphandriers eurent dégagé le navire, celui-ci rentra à l'arsenal, malgré quel-

ques avaries.

Une commission d'enquête a été désignée pour examiner les causes de cet accident.